


числа часов. Как разъяснила Директор Института, если есть необходимость, вносить 

изменения в справки в части добавления формулы расчета зачетных единиц, этот вопрос 

следует адресовать первому проректору по учебной и методической работе М.Ю. 

Лавриковой. 

1.1. Принято для информации. 

 

2. О внесении изменений в приказы 
_________________________________________________ 

Н.С.Антонов, И.А.Балова, В.Н.Сорокоумов, А.А.Солунина 

 

Н.С. Антонов задал вопрос относительно неточностей в приказе о порядке 

проведения конкурсного отбора претендентов для назначения стипендий. Директор 

Института напомнила, что в каждом приказе СПбГУ есть информация о том, куда 

необходимо обращаться при возникновении вопросов и посоветовала направить письмо 

на указанный в приказе адрес. 

2.1.Принято для информации. 

 

3. О проведении опроса обучающихся о качестве преподавания 
_________________________________________________ 

А.А.Солунина, И.А.Балова, В.Н.Сорокоумов 

 

А.А. Солунина поинтересовалась, могут ли преподаватели со своей стороны 

содействовать распространению анкеты опроса среди обучающихся (или ссылок на него) 

для получения репрезентативных результатов. Директор Института подчеркнула, что 

опрос должен пройти согласование учебно-методической комиссии, в заседаниях которой 

студенты также принимают участие. К концу весеннего семестра, учебно-методическая 

комиссия представит свои предложения в этой части. Важно, чтобы не только 

преподаватели, но и студенческий совет, со своей стороны, проводил работу с 

обучающимся с разъяснением необходимости прохождения опросов о качестве 

преподавания. 

1.1. Принято для информации. 

 

 

Председательствующий                И.А.Балова 

Секретарь                  Л.Л.Загорская 
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